



Beschlussvorlage (Nr. 2019-0038)

Beratungsfolge	Art	Termin
Kultur-, Sport- u. Partnerschaftsausschuss	öffentlich	18.03.2019

**TOP:**

Städtepartnerschaft Brühl-Ormesson  
Vereinsaustausch

---

**Beschlussvorschlag:**

---

**Sachverhalt:**

Das mit viel Euphorie gestartete Projekt des Vereinsaustausches zwischen Brühl und Ormesson ist leider ins Stocken geraten oder vielleicht sogar zum Scheitern verurteilt.

Die Vereinszusammenführungen haben sich bis jetzt nicht erfüllt.

Der Grund ist recht einfach darzustellen: Hat ein Verein Interesse, stößt dies auf der Gegenseite auf taube Ohren oder Desinteresse. Dies betrifft BEIDE Seiten. Die Gemeinde und das Comité aus Ormesson können Verbindungen in die Wege leiten. Für das Weitere sind aber die Vereine zuständig und hier liegt das Problem.

Nehmen wir das Beispiel Chorgemeinschaft und den Chor Viva Voce. Die Chorgemeinschaft hat Viva Voce zu ihrem Konzert im November 2019 eingeladen. Eine private Unterbringung der französischen Sänger ist nicht möglich. Somit muss die Alternative „Hotel“ gezogen werden. Doch genau jetzt fangen die Probleme an. Der französische Chor kann die Reise- und Unterbringungskosten selbst nicht tragen und auch für das Comité Jume-lage sind die Kosten zu hoch. Somit ist dieser Austausch leider für dieses Jahr gescheitert.

Sollten in Ormesson die Vereine auch in der Zukunft die Kosten für Bus und Unterbringung selbst tragen, sieht es für einen Vereinsaustausch für die Zukunft schlecht aus.

Auch wenn man einige Familien findet, die Gäste aus der Partnergemeinde aufnehmen, ist es in der heutigen Zeit sehr schwer, genügend Familien und Personen zu finden. Die Zeiten und das Interesse haben sich grundlegend geändert.

Dies muss klar und deutlich festgehalten und akzeptiert werden.

Der Bürgermeister:

**Beratungsergebnisse**

Einstimmig	Stimmenmehrheit	Anzahl ja	Anzahl nein	Anzahl Enthaltungen	Abweichender Beschluss